



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/77395, 184/77396

03/07/2015

200544, 200545

AUTOR/A: SURROCA i COMAS, Montserrat (GCiU)

RESPUESTA:

La playa de S'Abanell, sufre un proceso erosivo al igual que muchas de las playas del litoral mediterráneo español, tiene un comportamiento basculante, que hace que el viento continuado de Garbí, desplace la arena en las zonas más próximas a la desembocadura del Tordera, y en cambio, se forma un gran arenal en la zona de La Palomera. Por el contrario los vientos de levante crean el efecto contrario, formando una mayor anchura de playa seca al norte de la desembocadura del río Tordera.

En estos momentos se está trabajando en el diseño de una solución sostenible, que pasa por realizar obras de estabilización en la playa mediante una serie de configuraciones que se están ensayando en el laboratorio de Puertos y Costas (CEDEX). Dicho proyecto precisa tramitación ambiental debiendo esperar a su conclusión para poner en marcha la actuación que proceda.

Madrid, 15 de septiembre de 2015